
Référence du document 20231208 PRISME CRR ASSEMBLEE GENERALE

Objet de la réunion 1- Assemblée Générale 

Lieu :  Toulouse Date : 7 décembre 2023                Heure : 18h00 à 19h30

Participants C.A

                                 

Céline Bappel

Jacques Chenevas

Karine Faure

Laureen Grand

Benoît Piget 

Jean-Yves Souillard

Joachim Vicens

Adhérents de l’Association 

Adhérente candidate au Conseil d’Administration : Nathalie Aoustin

Excusée Amandine Mallet

Copie du compte-rendu à Conseil d’Administration

Rédigé par Jacques Chenevas & Karine Faure

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2023

L’Assemblée Générale de l’association s’est tenue à partir de 18h00, une fois la 
conférence terminée. Cette conférence a vu la participation de 61 personnes

L’Assemblée Générale a débuté par un moment convivial qui a permis aux personnes 
présentes d’échanger sur différents sujets.

L’ Assemblée Générale s’est déroulée comme indiqué ci-dessous

1. Rapport d’activités 2024 par le Secrétaire et vote
2. Rapport financier 2023 par la Trésorière et vote
3. Présentation du budget prévisionnel 2024 et vote
4. Rapport moral 2023 par la Présidente et vote
5. Renouvellement du Conseil d’Administration – Vote
6- Echanges entre les participants

Les documents ci-dessous référencés sont disponibles sur le site internet de l’association
http://www.prisme-reseau.fr/



Six « pouvoirs » ont été enregistrés avant les votes. 

1- Rapport d’activités par Jacques Chenevas – Secrétaire de P.R.I.S.ME
Doc ref : 20231207 RAPPORT DES ACTIVITES ASSEMBLEE GENERALE  7 DEC 2023
Voté à l’unanimité des participants

2 & 3- Rapport financier et budget prévisionnel par Céline Bappel– Trésorière de 
P.R.I.S.ME -  
Doc ref : 20231207 RAPPORT FINANCIER ASSEMBLEE GENERALE  7 DEC 2023
Doc ref : 20231207 BUDGET PREVISIONNEL ASSEMBLEE GENERALE 7 DEC 2023
Voté à l’unanimité par les participants

4- Rapport Moral par Karine Faure – Présidente de P.R.I.S.ME
Doc ref : 20231207 RAPPORT MORAL  ASSEMBLEE GENERALE 7 DEC 2023
Voté à l’unanimité par les participants

5- Renouvellement du Conseil d’Administration

L’ordre du jour de l’Assemblée Générale et l’appel à candidature au Conseil 
d’Administration avaient été envoyés aux adhérents un (1) mois  avant le 7 décembre 
2023, date de l’Assemblée Générale

CONSEIL D’ADMINISTRATION 2023 DE L’ASSOCIATION P.R.I.S.ME 

Prénom Nom Membres du Bureau Sortants

Gabriella ARU X

Céline BAPPEL Trésorière

Jacques CHENEVAS Secrétaire

Karine FAURE Présidente

Laureen GRAND

Julie LATEYRON X

Amandine MALLET

Andréa ORTMANN X

Benoît PIGET

Edith SAINT-MARTIN X

Jean-Yves SOUILLARD  

Joachim VICENS

Candidature reçue : celle de Nathalie AOUSTIN qui a été élue à l’unanimité des présents



Voir document référencé : 20221208 PRISME ELECTIONS MEMBRES DU CONSEIL 
ADMINISTRATION 2023

CONSEIL D’ADMINISTRATION 2024 DE L’ASSOCIATION P.R.I.S.ME 

Prénom Nom Membres du Bureau Sortants

Nathalie AOUSTIN

Céline BAPPEL Trésorière

Jacques CHENEVAS Secrétaire

Karine FAURE Présidente

Laureen GRAND

Amandine MALLET

Benoît PIGET

Jean-Yves SOUILLARD

Joachim VICENS  

Une seule candidature reçue pour les 4 postes qui étaient vacants

6- Echanges entre participants. Ils sont résumés ci-après

a) Amélioration de la diffusion de l’information. Une proposition a été envoyée aux GEM et 
associations adhérents à notre association afin de pouvoir disposer d’un calendrier 
mensuel des événements organisés par chacun d’eux et destinés à tout public

b) L’entrée à la conférence organisée dans le cadre de la SISM est gratuite ce qui prive 
l’association d’une recette d’environ 250 euros. Une aide sera demandée en 2024 au 
CLSM

c) le nombre d’adhésions en 2023 permet d’envisager plus sereinement l’année 2024 et 
nous permettre d’investir dans l’achat d’un ordinateur portable, d’un téléphone car ceux 
aujourd’hui utilisés sont les équipements personnels du secrétaire de l’association.  La 
subvention de l’ARS peut nous aider à faire appel, pour les conférences, à des 
intervenants dont les déplacements sont soumis à compensations financières.

d) même si les réseaux sociaux peuvent être une solution pour P.R.I.S.ME pour la 
diffusion de l’information, cette option n’est pas retenue car le nombre de membres du 
Conseil d’Administration et de bénévoles est limité. 9 membres du CA sur 12 possibles. 
Groupe de 7 personnes qui peuvent participer à l’organisation des conférences et des 
colloques

e) les zones d’accueil des participants aux conférences et colloque ont été modifiées et 
permettent des arrivées plus fluides

f)  les programmes des conférences et colloques sont définis par l’ensemble des membres
du Conseil d’Administration. Nous avons volontairement limité le nombre de réunions de 



Bureau. La seconde depuis 2019 aura lieu en janvier 2024. Nous préférons privilégier les 
échanges et discussions entre membres du Conseil d’Administration. 
Tout adhérent qui le souhaite peut demander à participer à une ou plusieurs réunions du 
Conseil d’Administration avant de se décider à faire acte de candidature.

g) la particularité du Conseil d’Administration de P.R.I.S.ME (égale représentation 
d’Usagers, Aidants et Professionnels) est une force, la voie pour aller de l’avant sachant 
que la particularité commune des uns et des autres réside dans leur disponibilité du fait 
qu’ils oeuvrent tous dans le champ de la santé mentale

g) l’association a besoin de plus 
 de bénévoles pour des actions ponctuelles ou récurrentes sans pour cela leur 

demander des disponibilités de longues durée, 
 d’un Conseil d’Administration avec au moins un binôme pour le poste de secrétaire 

dont les actions sont multiples et variées 
 un(e) bénévole ayant des connaissances « site internet » afin de seconder le 

membre du Conseil d’Administration qui s’occupe de la mise à jour du site et lance 
les requêtes qui permettent d’avoir un aperçu sur le nombre de connexions et 
d’utilisateurs sur une période donnée

h) bien que nous soyons chaque année questionnés sur la date du prochain colloque, (ce 
qui confirme la qualité de celui de 2018 et celui de cette année) un tel événement ne peut 
être organisé sans une équipe forte « membres du Conseil d’Administration + bénévoles »
car son organisation est très chronophage et nécessite un réseau de connaissances afin 
de faire intervenir des personnes de qualité.

La dernière diapositive du bilan de la présidente de P.R.I.S.ME, Dr Karine Faure, résume 
le futur de notre association : consolidation de notre triple alliance résiliente

Fin de l’Assemblée Générale 


